

- 81** Generalmente las legumbres y verduras sientan muy bien a los estómagos vacíos. Cuando deshojé la flor vi de reojo cómo trabajaban los bueyes del vecino. El campesino cuando iba hacia la ribera cantaba bonitas canciones por el camino. Juan ha ido a avisar a Roberto que cuando llegue su hermano se lo comunique rápidamente.
- 82** Tuvo una herida en los labios y no hacía nada por cuidársela. Últimamente vino a mi casa un representante que quería vendernos vino embotellado hace dos años. A veces nos hablan los mayores para que aprendamos a hacer bien las cosas. Le seguían los perros porque llevaba unas morcillas en la cesta. Hasta que no sepas la lección no vas a casa.
- 83** Cuando me dijeron que se cayó José Ramón me quedé pensativo durante un buen rato. Detuvieron al conductor que guiaba la furgoneta por la vía pública sin licencia alguna. Hay que ir ahí y tumbarse para jugar una partida de ajedrez. En el bosque hay ciervos y otros muchos animales que han vivido un duro invierno.
- 84** Hubo una vez en que vi varios patos salvajes volando a poca altura. El hierro que sostuvo la pared se cayó el invierno pasado. Por el reguero del huerto bajaba el agua a mucha velocidad. Mis amigos y yo jugábamos cerca de la relojería con el gato de Conrado. Es bueno ahorrar energías para cuando nos hagan falta.
- 85** Estábamos sentados mientras tocaban las guitarras en el concierto que hubo en el parque. Me escribió Roberto una carta y la recibí la semana pasada. El oxígeno y el hidrógeno son dos gases que se encuentran en el aire. Retuve el balón antes de que se lo llevara el río. Pedro ha llegado tarde a clase porque el autobús venía muy suave.